

Richterswil, im Dezember 2017

Auch wenn Du nicht mehr im Hier und Jetzt bei uns bist, so begleitest Du uns Tag für Tag, in unseren Gedanken und unseren Herzen

Hans Künzler

Danke ...

- ... für alle lieben Worte, jeden Händedruck und jede stille Umarmung
- ... Frau Pfarrer Meyer-Patzelt für die einfühlsame Abschiedsfeier
- ... dem Männerchor Frohsinn für die schönen Lieder
- ... dem Seespital Horgen für die liebevolle Pflege
- ... für die Blumen, lieben Karten und die grosszügigen Spenden an die Spitex Richterswil/Samstagern

Besonders danken wir allen, die Hans im Leben mit viel Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie